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Consiglio provinciale del 20 luglio 2011 
 
 
RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI IN 

MERITO AI BATTELLI PER LA PULIZIA NELLA COSTA DEL LEVANTE  
 
 
PERNIGOTTI 

 

Ho ricevuto questa  segnalazione sia dagli stabilimenti balneari, sia da alcuni alberga-

tori che parrebbe che non abbiano visto all'opera i  battelli. Dico “parrebbe” perché 

mi fido di quello che mi hanno detto, però  uso il condizionale perché può darsi che 

invece la pulizia sia stata fatta e tutte queste persone non l'abbiano vista. Ho cercato 

di avere più di una conferma, ho setacciato  il territorio per verificare se qualcuno a-

vesse visto all'opera di battelli,  ma questi, da quello che mi risulta, non sono ancora 

passati.  

La situazione è abbastanza tragica perché quest'anno, a quanto pare, l'acqua è partico-

larmente sporca per  rami, alghe, legname, plastiche e altri materiali galleggianti che 

infestano la zona costiera e si depositano di continuo sulla spiaggia.  

Mi rendo conto che in questi ultimi giorni vi sia stata  una mareggiata, quindi proba-

bilmente i battelli non avrebbero potuto essere all'opera, però non sono stati visti 

neppure prima.   

A  fronte di un importo complessivo per l'estate di € 170.000 per pulire il mare, di cui 

una parte provenienti dai comuni,  se i battelli non fossero ancora entrati in funzione 

chiedo quando lo faranno e  perché  c’è stato questo ritardo,  in  quanto la stagione è 

già partita da un pezzo. 

Se invece non è così, questa sarà la sede opportuna  perché l'assessore competente 

possa chiarirci nel merito e  dirci che   questo accordo, uscito  il 18 maggio su tutti i  



 

 2 

quotidiani, è  regolarmente in funzione e pertanto sono gli esercenti che eventualmen-

te non hanno visto all'opera questi battelli.  

Comunque, il  risultato finale che si può verificare ad oggi è che effettivamente ogni 

giorno gli  stabilimenti raccolgono parecchia  spazzatura e rifiuti. Chiaramente non è 

colpa della provincia se ci sono rifiuti in  mare, ma, visto che abbiamo  messo in piedi 

un sistema per pulire con i battelli,  vorrei sapere  se  quanto doveva essere messo in 

atto lo  è  stato, oppure  se sta subendo dei ritardi. 

 

Risposta Assessore DAGNINO …………………………… 

 

PERNIGOTTI 

 

Sono soddisfatto nel senso che ho compreso che questo ritardo accumulato non 

è sostanzialmente dovuto a questo ente, perché in pratica ci sono state delle cause e-

sterne che hanno portato al ritardo. La prima di queste, da quanto ho capito,  sono i 

fondi, la  cui giacenza è arrivata tardi rispetto alla regione, per cui si è iniziato il per-

corso solo il 31 marzo.  In secondo luogo,  ci sono  poi due comuni che hanno rispo-

sto in ritardo.  

Resta il fatto che iniziare  la pulizia del  mare dopo la metà di luglio, non dico 

che non abbia senso, perché la pulizia del mare ha sempre senso,  ma rispetto 

all’aspetto  turistico certo c'è qualcosa da modificare.  

Allora, visto che giustamente l'assessore ha parlato di ruolo di coordinamento 

della provincia, uno di quei ruoli che ha già utilizzato in altre occasioni e  che mi au-

guro possa utilizzare anche per altre problematiche, si potrebbe tentare  di avere un 

dialogo con i comuni  un po' prima, cioè farsi dare una pre adesione, di impostare un 

po’ prima il percorso. Altrimenti i € 170.000 spesi alla fine di luglio per agosto, se 
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vanno bene lo  stesso, non vanno ad risolvere le problematiche per cui ci eravamo da-

ti l'obiettivo.  

Detto questo, riconosco il fatto che, per quanto riguarda gli anni scorsi, sia gli  

stabilimenti balneari che gli albergatori del levante hanno recepito come molto posi-

tiva questa iniziativa, tanto che non è mai stata osteggiata dall’opposizione neppure in 

sede  di bilancio. 


